
6 Pièces

205 m²

Réf. 394V2687M

1 995 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-cogolin-3242357.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-cogolin-3242357.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-cogolin-3242357.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-cogolin-3242357.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-cogolin-3242357.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-cogolin-3242357.html


Jager Coldwell Banker est heureux de vous présenter cette charmante

propriété,  idéalement  située  au  cœur  du  Golfe  de  Saint-Tropez.  Cette

maison est  située dans un environnement calme en pleine nature,  elle

se  compose  de  la  manière  suivante  :  Au  rez-de-chaussée,  vous

trouverez  une  entrée,  une  salle  à  manger,  un  salon  agrémenté  d'un

poêle  à  bois,  ainsi  qu'une  cuisine  ouverte  parfaitement  équipée.  De

plus, une chambre avec sa propre salle de bains complète cet étage. À

l'étage, deux chambres ainsi qu'une salle de bains. Au niveau inférieur

donnant sur le jardin, vous trouverez une chambre, une ...

Jager  Immobilier  Coldwell  Banker  is  pleased  to  present  this  charming  property,

ideally  located in  the  heart  of  the  Gulf  of  Saint-Tropez.  This  house is  located in  a

quiet  environment  surrounded  by  nature  and  is  composed  as  follows:  On  the

ground floor,  you will  find an entrance,  a  dining room, a living room with  a  wood

stove, as well as a fully equipped open kitchen. Additionally, a bedroom with its own

bathroom  completes  this  floor.  Upstairs,  two  bedrooms  and  a  bathroom.  On  the

garden level,  two other  bedrooms, a shower room, an additional  bathroom and a

kitchen area are available to you. The ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
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